



2024年1月12日
第87号

JR東労組 
Yokohama

JR東労組横浜地本

発行人 助川一実

編集 情宣担当

ホームページ

<http://www.jreu-yokohama1.jp/>



JR東労組横浜地本 2024年「新春旗開き」開催



2024年1月7日、かながわ労働プラザにて、横浜地本2024新春旗開きを開催し、多くの仲間が結集しました。執行委員長挨拶、書記長の基調報告、来賓の皆さんの挨拶のほか、今年は来賓として宇都宮運輸区分会の菅井分会長、牧田執行委員をお招きし、横浜地本で取り組んだパワハラ闘争支援カンパおよび檄布を贈呈しました。宇都宮運輸区分会からは、これまでのたたかひの経緯を報告いただきました。



今までにない旗開きとして、今年は昨年11月に行った、地本執行委員の沖縄平和研修について報告を行いました。

職場討議資料の「戦争の悲惨さを考えよう」「戦争とは何かを考えよう」「平和活動を行う意義を考えよう」の内容を肉付けする形で、地本執行委員が見た2023年11月現在の沖縄を紹介し、私たちが何をすべきか、問題提起を行いました。

1月16日から行われる沖縄研修に向けて、地方自治を無視して新基地工事が強行される辺野古へのカンパを実施し、44,036円が集まりました。現地に持参し、基地のない沖縄を目指して共闘していきます。

組合員の総力でJR東労組運動を前進させよう！